

Béisbol cubano se estrena con triunfo ante Colombia en amistoso



La Habana, 23 jun (Trabajadores) Un triple de Roel Santos en el octavo capítulo con Alexander Ayala y Yoelkis Céspedes en circulación, y doble a continuación de Raúl González para empujar al jardinero central fue toda la escena que permitió la victoria 3-0 a Cuba en el primer partido del tope amistoso contra Colombia, celebrado ante muy buena concurrencia en el moderno estadio Edgar Rentería, de Barranquilla.

Los cinco primeros innings resultaron un excelente duelo de pitcheo entre el local Randy Consuegra y el joven camagüeyano Yosimar Cousín, quienes caminaron sin permitir carreras y apenas tolerar un hit el cafetero por dos el nuestro. Tras sus salidas, cedieron el box ante los relevistas Yesid Salazar y Alaín Sánchez, respectivamente, quienes al final cargaron con las decisiones del juego.

La ofensiva cubana volvió a estar frenada y apenas ligó cinco indiscutibles, repartidos en dos para Roel, uno de Ayala, el mencionado tubey de Raúl y un triple de Yosvani Alarcón, en tanto mantuvo la correcta especialización del pitcheo y le dio la responsabilidad de cerrar la novena entrada al supersónico Vladimir

García, que se anotó salvamento al retirar por su orden a los tres bateadores enfrentados.

Esta es la tercera victoria y la segunda blanqueada de la selección que dirige Carlos Martí en su recorrido preparatorio de cara a los venideros Juegos Centroamericanos y del Caribe, ya que anteriormente vencieron 5-0 y 10-2 a Venezuela antes de caer 0-3 con los propios morochos en el trío de partidos escenificados en Barquisimeto.

Para este sábado se espera un enfrentamiento en la lomita entre Hernando Chiquillo y Freddy Asiel Álvarez; mientras que para cerrar el match ya fue anunciado Yezer Marrugo por los colombianos y es presumible que el zurdo Misael Villa vuelva a probarse como abridor por parte de los antillanos.

El primer pleito de este tope Cuba-Colombia contó con la presencia del alcalde de Barranquilla, Alejandro Char, quien destacó la calidad de estos encuentros y declaró que la ciudad está lista ya para el inicio de la lid regional multideportiva, del 19 de julio al 3 de agosto, con la presencia de 37 naciones.

Fuente: Trabajadores.cu

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165334-beisbol-cubano-se-estrena-con-triunfo-ante-colombia-en-amistoso>



Radio Habana Cuba